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会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸 

理 事  引地 利昭・安藤 聡志・松尾 清邦※・富安 恭子・金岩 清雄 

津久井 達人・木本 大樹・前原 善昭※・吉田 篤史※ 

宮内 敦由・武笠 祐士・坂野 智一          ※Web参加 

監 事  安部 真・佐藤 英俊 

相談役  山崎 尚人・大内 幸敏 

なし 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 木本 大樹 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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１． 前回理事会議事録の確認について 

 

２．報告事項 

2-1 会長報告 

1   新理事立候補者推薦 （渉外委員会）（広報委員会） 

2   新理事立候補者推薦 （総務委員会） 

3   第 41回神奈川県病院学会 （Web） 

4   神奈川県病院協会「新江良一先生をしのぶ会」案内 

5   日本診療放射線技師連盟支部長確認 

6   神奈川県超音波研究会 問い合わせ 

7  新理事立候補者推薦 （学術委員会） 

8  「定款改正に向けた説明会動画」配信 

9  新理事立候補者推薦 （放射線安全管理委員会） 

10 新理事立候補者推薦 （会長） 

11 令和 4年度神奈川県公衆衛生協会長表彰の決定 

12 第 41回神奈川県病院学会 一般演題（優秀演題候補）推薦 

13 JART第 85回臨時総会開催通知 

14 告示研修（実技研修）ファシリテーター養成講習会推薦 

15 医専連職能セミナー及び会誌執筆者推薦 

16 「ビックレスキューかながわ 2022」参加 

17 令和 5年度告示研修（実技研修）相模原 会場費立替 

18 第 6回定款改定委員会 （501＋Web） 

19 神奈川県放射線友の会 15周年記念誌原稿 

20 選挙管理委員会  

21 平成 4年度神奈川県診療放射線技師技術講習会 

22 10月拡大 4役会 

23 JART告示研修（実技研修）医師派遣方法の変更 

24 JART選挙管理委員の変更 

  

【その他】 

（Mail返信・配信） 



 

 2022-10 月理事会  その他報告事項  

１. 第 41 回神奈川県病院学会について（御礼）  【（公社）神奈川県病院協会】 

２. 本会共催名義の使用について（承認） 【（公社）日本診療放射線技師会】 

 

 

＊回答が必要な文書 

１. 健康チャレンジかながわ 2022 の開催に伴う「出展意向（イベント参加方法）調査」及び「負担金の依

頼」について 【健康チャレンジかながわ実行委員会】済 

２. 「日本医療マネジメント学会第 22 回神奈川県支部学術集会」に対する後援名義使用の許可申請について 

【日本医療マネジメント学会第 22 回神奈川県支部集会】済 

３. 「新江良一先生を偲ぶ会」のご案内  【（公社）神奈川県病院協会】 12/23〆切 

４. 神奈川県病院協会曾報第 53 号「随想」の執筆について（依頼）  【（公社）神奈川県病院協会】 

1/10〆切 
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25 日本放射線講習安全学会 第 4回ミニ講習会のお知らせ・日本放射線公衆安全学会会誌 

  JRPS第 19号公開(R4.10.4) 

26  JIRA「医療機器導入実態調査」説明会のご案内(R4.10.5) 

27 ハローよこはま 開催概要(R4.10.18)(R4.10.21) 

28 医専連 職能セミナーについて(R4.10.18) 

29 令和 4年度災害時医療救護活動研修会の周知について 

30 第 68回神奈川県公衆学会の開催について(R4.10.21) 

31 求人掲載依頼 4施設 

32 県会員の動向 

・９月 30日現在 会員：1531名 賛助会員：35社 

 

2-2 業務執行状況報告 

・各委員会報告 

  

３．審議事項 

3-1 厚生委員会：イベント開催時応急手当物品購入の提案  

3-2 広報委員会「広報 HP求人案内の会長承認について」 

3-3 災害対策委員会「セグメント法の実習を行う講習会への GMサーベイメータの持ち出し

について 

3-4 災害対策委員会「KART所有のサーベイメータの校正作業日程」について 

3-5 定款改定について 

3-6 学術大会について（第 20回神奈川放射線）  

3-7 新春情報交換会について 

3-8 「日本医療マネジメント学会」より後援名義使用 

3-9 第 68回神奈川県公衆学会 協賛広告掲載について 

3-10 法人クレジットカード作成について 

  

3-11 その他 

・事務員給与見直し（最低賃金保障） 

  

４．閉会 

 



議題 1 

 

 

議題 2 
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令和 4年 9月理事会の議事録確認について 

田島会長）皆様の確認が済んでいますので、訂正箇所が無ければ承認します。 

 

報告事項 

会長報告 

2-1-1 定款改定委員会より報告 

2-1-2 定款改定委員会より報告 

2-1-3 第 41 回神奈川県病院学会へ Webで参加 

2-1-4 神奈川県病院協会「新江良一先生をしのぶ会」案内 

開催案内がきております。参加される方は私の方までご連絡下さい。一人一万

円になります。技師会の予算で出席するのか個人の予算で出席するのかは来月

の理事会にて決定したいと思います。 

2-1-5 報告のみ  

2-1-6 神奈川県超音波研究会 問い合わせについて 

企業からの協賛を受けるにあたり、報告の義務はありますかと言う問合せに対

し「特に報告の必要はありません」と回答しました。 

2-1-7 定款改定委員会より報告 

2-1-8 役員向け動画を配信  

2-1-9 定款改定委員会より報告 

2-1-10 定款改定委員会より報告 

2-1-11令和 4年度神奈川県公衆衛生協会長表彰 

厚生委員会で長年ご活躍されている横浜栄共済病院の荒田光俊様の受賞が決定

しました。但し、今年度の表彰式は開催されないとのことです。 

2-1-12報告のみ 

2-1-13 JART第 85回臨時総会開催通知 

代議員の出欠確認は 10 月 31 日締め切りとなっています。代議員の方は,忘れ

ずに返信して下さい。 

2-1-14告示研修準備検討委員会より報告 

2-1-15医専連職能セミナー及び会誌執筆者推薦 

・職能セミナー演者：安藤 聡志（横浜市立大学附属病院） 

・会報執筆者 ：津久井 達人（ 横浜南共済病院） 

2-1-16「ビックレスキューかながわ 2022」参加 

10 月 16 日参加してきました。全国で初めてだと思うのですが、救護施設の中

に X 線照射機を持ち込み、撮影してその場で診断するという試みを行っていま

した。メイン会場には複数ブースがありましたので、次回は渉外委員の参加が

あっても良いのではと感じました。神奈川県栄養士会さんは参加されていまし

た。詳細は災害対策委員会より報告していただきます。 

2-1-17令和 5年度告示研修（実技研修）相模原 会場費立替 

令和 5年 10月 7日 8日 ユニコムプラザさがみはら ￥68,420立替  

2-1-18定款改定委員会より報告 

2-1-19報告のみ  

2-1-20選挙管理委員による 8名の理事立候補者書類の確認 

10 月 21 日に選挙管理委員による理事立候補者書類の確認作業が行われ、立候

補者 8名の立候補届出が受理されました。  

2-1-21 学術委員会より報告 

2-1-22 報告のみ  

2-1-23告示研修準備検討委員会より報告 

2-1-24 JART選挙管理委員の変更 

今年度は吉田理事を推薦していましたが、吉田理事は代議員の為、宮内理事に

変更しました。 

2-1-29県会員の動向 

・9 月 30日現在 会員：1531名 賛助会員：35社 

田島会長）会長報告は以上です、皆様から何かありますか。 

会場・Webともに特になし 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

引地理事より報告 P7～ 

・書面の通りになります。 

・JARTISへの生涯学習カウント申請を行っております。 

・令和 4年度神奈川県診療放射線技師技術講習会 総務委員・学術委員合同で

行っております。 

 

2． 財務委員会 

安藤理事より報告 P9～ 

・残高試算表（A）については書面の通り 

・残高試算表（B） 正会員今月の入会は 7名になります。会費は 70.2％の納

入率、賛助会員より 2社入金がありました。 

・公1では負担金としてがん征圧キャンペーン広告料44,000円が計上 

・公3で神奈川県公衆衛生協会会費2口として10,000円が発生しております。 

・公1、他2～他3は資料の通りとなっています。 

・管理費の中で総会経費、臨時総会開催案内印刷費として 214,104 円が計上し

ております。 

・当月末残高6,511,615円で書面の通りとなっております。 

・令和 5年度分予算、各委員会にお願いをしております。予算案を頂いた委員

会が編集・学術・広報・組織・総務委員会となっております。 

田島会長）予算案は来月でも大丈夫でしょうか。 

安藤理事）まとめて来月の理事会に提出したいので早めにお願いします。 

 

3．組織委員会 

松尾理事より報告 P17～ 

・回覧事項・報告事項は書面の通り 

・地区活動報告 西湘放射線技師会の地区だよりに、岩崎会長から、臨時総

会・定款改定の内容についての文章を掲載していただいております。 

・神奈川放射線だより 横浜南部地区より施設紹介を寄稿していただいており

ます。次号は横浜東部地区と平塚地区が担当となります。 

江川副会長）定款改定に関して、西湘地区から厳しいご意見をいただいていま

すが、岩崎会長からの原稿内容は確認されたでしょうか。 

松尾理事）確認しております。 

 

４.学術委員会 

宮内理事より報告 P19～ 

・10月委員会を10月14日（金）に開催しています。議事録をご参照ください。 

・かながわ放射線だより “医療の中の放射線” 掲載原稿について、11 月号：

CT／山岡委員に執筆していただいております。 

・県内研究会への zoomウェビナー提供および開催補助について 

 10月 24日（月）乳房画像研究会 担当：田島尚人委員 参加者数：310名 

・2022年度神奈川県診療放射線技術講習会について 

 10 月 23 日（日）第 1 回講習会開催 参加者数 午前は会場 7 名 Web175 名 

午後は会場 4 名 Web143 名、視聴確認者数は午前 94 名、午後は 88 名でし

た。申込者数は 439 名となっていました。次回は 11 月 27 日（日）、午前に

は一般撮影、午後は CT となっております。広報委員会の方々、LINE での登

録締め切りの告知ありがとうございました。 

・放射線診療実践セミナー 

 3 つほど企画を絞りこんでおり、各担当委員に企画を練ってもらっていると

ころです。 

・2022年度基礎技術講習会（消化管） 2023年 2月 12日（日）開催予定 

富安理事）神奈川県診療放射線技術講習会についてですが、途中で途切れて視

聴できなかったというメールを何件か頂いた。初回ということもありメール

を頂いた方々には参加していたものとみなし、神奈川県放射線技師会からの

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加証を送っております。 

江川副会長）会場参加での参加者が思ったよりも多かったと思います。今後可

能であれば講師の方は事務所からの配信ではなく、会場からの配信もありで

はないかと思います。また会場からの質問も受付されると良いのではと感じ

ました。 

引地理事）会場からの質問に関しては終了後に会場でテストしましたが、今あ

る機材では難しい状況です。今後の検討課題とさせて下さい。 

田島会長）私も会場で参加しました。会場にいる方に、なぜ会場で参加をされ

たのか伺ったところ、家では子供がいるため集中して聞くことができない、

勉強するなら外でやってほしいと言われてしまったなどの意見をいただきま

した。各々様々な状況での参加であり、会場を利用してもらえる利点がある

ことがあらためて分かりました。 

神奈川県診療放射線技術講習会は神奈川県放射線技師会でのイベントである

ため役員の皆様は登録をして是非視聴していただきたい。情報はたくさん仕

入れていただくことが理事の務めであると思っています。 

 

5.渉外委員会 

金岩理事より報告 P25～ 

・委員会WEBにて随時開催しています。次回12月開催予定です。 

・ハローよこはま2022は、11月13日に象の鼻パークにて開催されます。渉外委

員6名で参加予定です。乳がん検診啓発活動を行いたいのですが、医専連か

らブース内容の連絡が入っていません。スペースもあまりないため一度話合

いが必要と思われます。またJARTにイベントグッズ（ボールペンやクリアフ

ァイル）の申し込みをしましたが、まだ届いていません。イベント開催日程

に合わせて届くのではと考えています。 

・健康チャレンジかながわ2022は、１月29日クイーンズスクエアにて開催予定

です。前回よりブース間のスペースを広く開けて行うとの事です。10月19日

にイベント申し込みを行いました。イベント負担金は前回10万円でしたが、

打ち合わせの際に今回はステージイベントでの講演がないため3万でよいと

の事でした。 

・第24回全国X線撮影技術読影研究会（NTRT）は、10月29日と30日に横浜市立

大学金沢八景キャンパスにて開催予定です。詳細は資料の通りです。抄録集

が先方より120部届きましたので横浜市大に送付しました。先方が司会進行

と座長を担当するとの事なので、神奈川県放射線技師会側は会場整理や照

明、ウェビナーの設定などを担当します。学術委員と渉外委員の計8名で参

加予定です。準備物品としてヘッドセットを2個購入しましたので、当日先

方に請求します。 

金岩理事）吉田理事、何かありますか。 

吉田理事）特にありません。 

田島会長）ハローよこはまについて、医専連は各団体に内容を委ねています。

スペースがないとのことであれば私からブースの確認をします。 

金岩理事）乳がん自己触診とサーベイ体験ができるスペースについてご確認を

お願いします。 

田島会長）ブースはどのくらいの大きさが必要ですか。 

金岩理事）3人掛けの机が一つあればよいと思います。 

田島会長）では私から確認を入れます。 

田島会長）NTRTの申し込みは本日までです。視聴される方は申し込みをお願い

します。現在申し込みはどのくらいですか。 

引地理事）現在110名くらいです。会場参加は10名程度になる見込みです。 

 

6.編集委員会 

木本理事より報告 P33～ 

・委員会 10月の開催なし 11月は会誌発刊月のため編集作業を行う 

・会誌301号（11月号）、巻頭言は江川副会長、コラムは引地理事、原稿締切は

10月28日（金）、発行予定日11月28日（月）、発行部数は1650部、担当ディレ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クターは小栗委員です。 

・会誌302号 巻頭言は佐藤監事、コラムは前原理事となっております。 

・301号目次案「第11回公益社団法人神奈川県放射線技師会臨時総会開催のお

知らせ」は会告ではなくお知らせと修正させていただきます。新役員紹介は

会誌300号にて掲載しているため301号では割愛させていただきます。  

木本）地域だより「横浜西部地区」が未入稿となっています。進捗があれば教

えて下さい。 

松尾理事）「横浜西部地区」からの原稿が入りません。申し訳ありませんが、

今回はなしとさせて下さい。 

富安理事）11月号にも余裕があれば神奈川県診療放射線技術講習会のお知らせ

を載せていただきたい。 

津久井理事）承知しました。 

田島会長）武笠理事、何か掲載するものはありますか。 

武笠理事）ウォーキング大会案内の最終承認を得たのち掲載をお願いしたい。 

 

7.広報委員会 

津久井理事より報告 P35～ 

・委員会、WEBにて 10月 14 日（火）に開催しております。 

・バナーの変更については書面の通りになります。 

・県技術講習会 LINE活用の件、10/24現在 88名の利用です。 

・ホームページ内容については書面の通りです。 

・臨時総会会員向け動画掲載特設ページについて、Kart21.jpの臨時総会ペー

ジから、ログイン必須のページを作成しています。ユーザーID・パスワード

を入力することで動画の視聴ができるようになっています。 

・審議事項にて県外求人広告依頼について皆様の意見をお聞かせ下さい。 

・理事会資料提出方法と PDF 資料作成ソフトについて、先日のフリーソフトの

使用に関して 2 役に相談したところ、正規シェアソフトの使用を推奨されま

したので、Acrobat 導入予定です。前回理事会にて購入の承認を得ています

ので、こちらで用意でき次第、事務所 PCにインストールする予定です。 

・掲載遅延に関して、先々月に発生した更新障害の時期と重なったために掲載

を失念してしまった例がありました。掲載作業と事務局を通じてお詫びのお

返事を先方にしています。 

・アクセス数について、若干ではありますが、例年よりアクセス数が伸びてい

ます。今月は 6,581viewsです。 

田島会長）フリーソフトに関しては費用対効果だと思います。2 役で相談した

結果、正規シェアソフトの使用をお勧めします。パッケージ版が良いのかサ

ブスクリプションが良いのかは、広報委員会に一任します。 

津久井理事）KANAGAWA70 再整備の件について、坂野理事に伺います。内容に

ついて済生会横浜市東部病院、稲垣氏と話を進めて良いでしょうか。 

坂野理事）11 月初旬にミーティングを開催する予定です。そこで直接やり取

りする約束をしています。名称も含めて相談予定です。 

津久井理事）私も一度やり取りをしていますので、内容に関しては引き続き進

めて行きます。 

田島会長）メールでのやり取り際、坂野理事も含めていただければ大丈夫かと

思います。 

 

8．厚生委員会 

武笠理事より報告 P37～ 

厚生委員会開催報告 

1.メール会議にてウォーキング大会案内等について打ち合わせ 

・2022 年度ウォーキング大会案内について、9 月の理事会でウォーキング大会

案内案を審議いただいた結果を踏まえ修正作業を行いました。修正案につい

て厚生委員会でメールにて校正作業を行いました。 

2. 審議事項 

応急手当物品購入について、後ほど、ご審議いただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. その他 

・施設調査票回収率報告 

9 月 21日に発送した施設調査の回収期限を 10月 20日に迎えました。 

10 月 25 日現在の回収率は 43.8％でした。総発送数 267 施設、Web 回答 72

施設、郵送回答 45 施設となります。昨年度の回収率より若干上昇しまし

た。Web回答数も昨年より増加しました。 

今後の予定は 11 月に集計、12 月に報告書を作成、会誌 3 月号掲載を目標と

します。 

田島会長）審議事項での、ウォーキング大会案内は先月理事会にて承認を得て

いますので報告で構いません。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P39～ 

報告事項 

1.災害対策委員会開催報告 

メール会議にて令和４年度ビックレスキューかながわについての打ち合わせ 

2.令和４年度ビックレスキューかながわについて 

令和 4 年 10 月 16 日（日）神奈川県と葉山町の主催で「ビックレスキューか

ながわ」が開催されました。FUJIFILM に協力を頂き、ポータブル X 線装

置、携帯型の大きなデジカメのような装置と FPD を使用して撮影できる装置

を使用しました。当初一般撮影が必要な傷病者は 3 名程度を想定していまし

たが、各診療エリアの医師に一般撮影オーダーを自由に入れてもらってよい

と伝えたところ、18 名の想定傷病者中 10 名の撮影依頼がありました。この

ため想定よりも忙しくなり、とても有意義でありました。 

3.イムスグループ放射線部  

イムス放射線管理委員会主催「令和 4 年度第 3 回放射線管理講習会」につい  

て、令和 4 年 12 月 8 日に開催される上記の講習会に KART の災害対策委員長

として講師依頼がありましたので承諾しました。 

この講習会時に「セグメント法」の実習があり、先方にサーベイメータの用

意が無いため、KART 所有の GM サーベイメータ 1 台を借用できないでしょう

か。後ほど、ご審議お願いいたします。 

4.KART所有のサーベイメータの校正作業について 

 令和 4 年度に GM サーベイメータ１台、シンチレーションサーベイメータ１

台、校正を考えています（承認されている予算は２台合計 137,500 円）。 

校正作業を千代田テクノルに作業依頼してから、返却されるまで約 3 週間か

かる見込みです。よって 12 月の中旬以降に作業依頼をしたいと考えていま

す（審議事項）。 

5.自然放射線量測定について 

令和 4年 10月 24日現在、5地域からの報告がありました。 

測定協力施設一覧の更新について 

残す測定協力施設名 

・川崎地区 関東労災病院 

・横浜北部地区 横浜労災病院 

・横浜南部地区 横浜市立大学附属病院 

・横須賀三浦地区 横須賀共済病院 

・西湘地区 小田原市立病院 

松尾理事）済生会横浜市東部病院の掲載がありません。記載をお願いします。 

吉田理事）申し訳ありません。担当に確認し現在報告して頂いている施設は掲

載したいと思います。 

田島会長）ビックレスキューに対して報告書を提出して下さい。KART から援

助が出ていますので、必ず報告書が必要になります。来月の提出資料に含め

ていただいて構いません。事業として行っているものは、必ず報告をしてい

ただきたいと思います。 

吉田理事）承知しました。来月の理事会で報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10. 放射線安全管理委員会 

坂野理事より報告 P43～ 

報告事項 

1.委員会開催報告 

・今月は開催しておりません。 （次回：11月上旬か中旬 Web開催予定） 

KANAGAWA70 HP 掲載名称についても話し合う予定です。決まり次第報告させ

ていただきます。 

2. 一般撮影領域調査結果の開示について 

・Web公開用の開示資料を作成中です。 

3.委員会からの新理事推薦 

・委員会より済生会横浜市東部病院の稲垣様に依頼しご快諾いただきました。 

・田島会長より聖マリアンナ医科大学病院の新田様に依頼がありご快諾いただ

きました。 

田島会長）ホームページの整理については、良く話し合って進めて下さい。 

 

11. 告示研修準備検討委員会 

引地理事より報告 P45～ 

報告事項 

1. 委員会開催なし 

・次回委員会は 11月上旬に開催予定 

・委員会開催時に次回告示研修での必要物品の整理および梱包作業実施予定 

2. 次回開催について 

・開催日時：11月 12日（土）13日（日） 

・会場：東海大学伊勢原キャンパス 3号館 2F 

・ファシリテーター： 

12 日：田島、江川、宮内、安藤、富安、引地、先山、小檜山 

13 日：江川、宮内、安藤、富安、引地、先山、小檜山、田島（午後からの

予定） 

東海大学医学部付属病院 福井様がスタッフとして参加予定 

・講師：医師 東海大学医学部付属病院 橋本 順先生（12日） 

丹羽 徹先生（13日）  

看護師 東海大学医学部付属病院 石川 麻紀子様（12、13日） 

・申し込み状況：両日とも定員に達した 

3. ファシリテーター追加養成候補者の推薦者について 

・下記 5名を JARTへ推薦 

長岡 学  （渉外） 

大嶋 理沙 （総務） 

田島 尚人 （学術、財務、災害） 

岩崎 真之 （放射線安全管理） 

宮永 美幸 （横浜市立大学附属市民総合医療センター） 

⇒日本核医学技術学会からの推薦者 

・告示研修 医師の派遣制度についての変更 

今までは会場と日程を決めて、開催する旨を JART に申請すると当日都合の

良い講師を派遣していただいていた。しかし日本医学放射線学会から、変更

の申し出があった。今後時期は不明であるが、告示研修を開催担当者が日本

医学放射線学会の指導管理責任者と呼ばれる会場に近い総合修練機関の担当

者と直接連絡を取り、調整のうえ日程を決定し、会場を決定したのち、開催

計画を立てて日本診療放射線技師会に申請する流れになりそうである。こち

らはほぼ確定になりそう。 

来年 10 月開催の会場を予約済みであり、会場費を支払い済みであるため、

もしキャンセルとなるとキャンセル料が発生してしまう。他県でも同じ状況

の県があり、講師の方に決定した日程でやりたい旨を申し入れている状況で

あり、動向を注視しているところである。 

・来年度予定会場 ユニコムプラザさがみはら 令和 5年 10月 7 日 8日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題 3 

3-1 
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12.定款改定委員会 

江川副会長より報告 

・審議事項で報告を兼ねますのでそちらで報告します。 

田島会長）了解しました。 

 

審議事項 

厚生委員会：イベント開催時応急手当物品購入の提案 

武笠理事より説明 

・今回のウォーキング大会はビーチクリーンも企画しており、その際に万が一

けがをしてしまった時のことを考え、消毒や絆創膏を用意したいと考えてい

ます。今年度の企画に関しては参加費 100 円を頂いているのでそちらで準備

をしますが、来年度以降は技師会共有の物品として救急セットを用意したい

と思います。渉外活動や告示研修等で有事の際には応急的に対応できるよ

う、救急物品の購入について、ご審議ください。 

田島会長）救急箱ということですね。 

武笠理事）簡易的に持ち歩けるものを考えています。 

田島会長）何か質問はありますか。今までない方が不思議なくらいです。購入

は承認でよろしいでしょうか。物品リストは厚生委員にて作成お願いしま

す。 

田島会長）では購入して頂き、請求は財務委員会に提出してください。購入に

関しては、事務局の方に購入リストを渡してお願いしたらよいと思います。 

田島会長）ウォーキング大会案内については承認を得ていますので、今回は報

告事項として、各理事は案内の内容を確認していただきたい。 

田島会長）津久井理事、資料の内容が次号の会誌に掲載されますか。 

津久井理事）次号に厚生委員会より提出された最新の内容を掲載します。 

 

広報委員会：「広報 HP求人案内の会長承認について」 

津久井理事より説明 

・広報委員会にて求人案内の会長承認は廃止してよいのではないかとの意見が

挙がりました。大内前会長の時より未承認になった事例はありません。会誌

に以前求人案内を掲載していた際にそのまま引き継がれたものと思われま

す。会長の負担軽減のため廃止したほうが良いと思います。 

田島会長）今まで未承認事例はなかったのですね。 

大内相談役）県外の施設から求人が来たこともあったため、施設について調べ

たこともありましたが、未承認にしたことはありません。 

田島会長）メール連絡をもらった際、施設を調べるためホームページを見る

と、診療放射線技師の求人は掲載されていないケースがあります。一方、他

職種の求人案内が掲載されており、施設側の採用担当者がメールで連絡を頂

いた方と同じ方である場合、問題ないであろうと判断し承認をしています。

今後は広報委員に任せる形で良いと思います。 

松尾理事）広報委員に任せる方がスムーズにいくと思います。 

田島会長）では、よろしくお願いします。 

津久井理事）内容は広報委員会にてしっかり確認して行きます。 

 

災害対策委員会「セグメント法の実習を行う講習会への GM サーベイメータの

持ち出し」について 

吉田理事より説明 

・12 月 8 日（木）イムスグループ主催の「放射線安全管理講習会」に講師とし

て呼ばれ、KART 災害対策委員の一人として参加しました。先方はサーベイメ

ータを持ち合わせておらず、来月理事会の終了後に事務所からサーベイメー

タの持ち出させていただき、講習会終了当日に返却しようと考えています。

貸出に関してのマニュアルは、まだ整備できていないので、この場で持ち出

しの承認を得たいと思います。 

田島会長）交通費はどうなっているのでしょうか。 

吉田理事）イムスグループより支払われます。 
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田島会長）あくまでサーベイメータのみ貸出ということでしょうか。 

伊藤副会長）開催場所はどちらでしょうか。 

吉田理事）池袋のイムス池袋会議室にて開催されます。 

安藤理事）KART には備品貸し出し規程があります。今回は、災害対策委員とし

ての持ち出しなので、使用料は発生しないということで良いのではないでし

ょうか。 

田島会長）使用料は発生しないとします。 

 

災害対策委員会「KART所有のサーベイメータの校正作業日程」について 

吉田理事より説明 

・KART が所有する 2 台のサーベイメータの校正について見積もりを取りまし

た。講習会やハローよこはまで使用しますので、校正の時期を検討したいと

考えています。約 3 週間かかる見込みです。12 月中旬から来年 1 月中旬くら

いはサーベイメータがない状況になると思います。 

田島会長）予算は取れていますので、このまま事業として進めていただきたい

と思います。渉外委員会では使用する予定はあるでしょうか。 

金岩理事）11月 13日と 1月 29日に使用する予定です。 

田島会長）その日程は大丈夫でしょうか。 

吉田理事）12 月中旬までに依頼を行えば来年 1 月中旬には間に合うとの回答を

得ています。年度末になるほど校正に期間が延長し、12 月中旬であれば 3 週

間程度で返却できるとのことです。 

田島会長）災害対策委員会に一任する形で承認を得ます。 

 

定款改定について 

江川副会長より説明 

・10月 17日（月）委員会を開催しています。内容は書面の通りです。 

 新しい理事として 8 名の方が立候補されました。11 月 21 日（金）田島会長

立ち合いのもと選挙管理委員にて審査が行われ、8 名全員の立候補届出が受

理されました。 

・11 月 1 日（火）ホームページにて 8 名の立候補者の掲載を予定しています。

資料に誤字脱字等がないか確認をお願いいたします。 

・臨時総会資料については、10 月 24 日で校了となりました。また、はがき・

封筒も同様に校了となっております。11 月 4 日以降会員に向けて総会資料が

発送されるますので、今後は、はがきの回収を頑張ってして行くということ

になります。 

・会員向けに説明動画を作成する予定です。以前地区技師会向けに作成した動

画がありますが、時間が大変長いため 10 分から 20 分程度に短縮した動画を

作成する予定です。Q&A も作成していますが、質問を受け付ける専用アドレ

スも作成を考えています。代議員については今後検討する予定です。 

田島会長）役員立候補に際し、推薦をいただいた方々に感謝いたします。各委

員会から推薦をいただき 8 名の方に立候補していただきました。11 月 4 日に

送付される総会資料の所信表明をご覧いただきたいと思います。 

 会員向け動画を早急に作成します。編集作業を行いやすいパワーポイントで

作成します。事務所にて近日中に作成予定です。 

動画説明は、10 分から 20 分くらいと考えています。動画については、特設

ページを設けて会員だけが視聴できるようにします。 

 有権者数を決定については、11 月 1 日現在の会員数となります。11 月の理

事会にて承認を得ます。代議員数については 12 月の理事会で承認を得る形

にします。 

津久井理事）会誌 301 号に臨時総会の会場が変更となったため、お知らせとし

て会場変更案内を掲載します。現状で会誌に掲載するお知らせはあるでしょ

うか。 

江川副会長）会場が変更になっていますので、前回ホームページに出したお知

らせは是非とも会誌に掲載していただきたいと思います。 

佐藤監事）役員候補者の承認が必要かと思います。以前、主務官庁にどの理事
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会で承認を得たのか、記録等含め指導を受けた経緯があります。 

田島会長）承認は選挙管理委員で行うものではないのでしょうか。 

安部監事）理事会にて立候補した方々を確認していると言う意味であり、立候

補されていることを承認すると言うことです。 

大内相談役）立候補者に関して、理事会が把握していることを確認しなければ

なりません。立候補者の資格に関して確認するのは選挙管理委員会、誰が立

候補しているのかを確認するのは理事会であると考えます。 

田島会長）承知しました。今回、8 名の方々の立候補を確認したことに対して

承認を得たいと思います。 

山崎相談役）選挙管理委員からの報告を承認する形になります。 

 

学術大会について（第 20回神奈川放射線） 

田島会長より説明 

・第 20 回神奈川放射線学術大会の実行委員長に富安理事・宮内理事両氏にお

願いをしました。皆様に承認を得られたのち、近日中に実行委員を選出する

予定です。 

 

新春情報交換会について 

伊藤副会長より説明 

・新春情報交換会について、崎陽軒より 10 月中に返事が欲しいと連絡があり

ました。開催の有無をお聞かせ下さい。 

田島会長）開催はしない方向で考えています。提案として、年度末には代議員

も決定していますので、「情報交換会」という形で少し時期をずらして年度

末に開催したいと考えています。如何でしょうか。 

伊藤副会長）承知しました。再来年の予約を崎陽軒に取りたいと思います。 

田島会長）一任します。 

 

「日本医療マネジメント学会」より後援名義使用 

田島会長より説明  

・「日本医療マネジメント学会」より後援名義使用の許可申請について依頼が

来ています。問題ないと思いますので承認でよろしいでしょうか。 

 

第 68回神奈川県公衆衛生学会 協賛広告掲載について 

田島会長より説明 

・毎年 A4にて広告を出しています。今回も継続でよろしいでしょうか。 

 

法人クレジットカード作成について 

田島会長より説明 

・現在、クレジットカードがないと諸々の契約ができない等、不便な点が多々

あります。現状は、引地理事にて zoom 使用料、安藤理事にて office365、PC

セキュリティソフト等の使用料について個人カードにて立て替えて支払いを

していただき、後日精算している状況です。今後もカードでの契約が必要に

なる場合が多くなることを考慮し、法人カードを用意した方が良いと考えて

います。当会のメインバンクである横浜銀行に話を伺ったところ、法人カー

ドは VISA のみ、年会費は 2 種類プランがあり月上限 40 万円までのプラン

（年間 1,375 円）と月上限 100 万円までのプラン（年間 11,000 円）となって

います。先ずはカード作成について承認を得たいと考えます。皆さま何かご

意見はあるでしょうか。 

佐藤監事）事務員の方はご存じでしょうか。事務員の方にカードを持っていた

だくということでしょうか。 

田島会長）その通りです。 

安部監事）カードに関する規程を作成した方が良いと思います。 

田島会長）規程に関しては、現在進めている所です。先ずはカードを作成する

ことの承認を得たいと思います。 

田島会長）40万円のプランか 100万円のプラン、どちらが良いでしょうか。 
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安部監事）使用するなら便利に使用した方が良いと思います。100 万円のプラ

ンで良いのではないでしょうか。 

津久井理事）100万円を超える支払いに関してはどうするのでしょうか。 

田島会長）カード上限は最大で 100万円です。それ以上はありません。 

安部監事）法人が使うので額面が大きい方が良いと思います。 

田島会長）では 100 万円のプランで進めて行きます。規程に関しては早急に作

成します。完成した時点で皆さまに確認していただき承認を得たいと思いま

す。 

 

その他 

・事務員給与見直し（最低賃金保障） 

田島会長より説明 

10 月１日より神奈川県の最低賃金が￥1,071 に引き上げられました。現在は

1,040円の支給ですが、今後は、1,080円としますが、よろしいでしょうか。 

10月 1 日よりさかのぼって支払いをします。 

大内相談役）最低賃金が上がった際、理事会での審議はせず、最低賃金の端数

切り上げの給与で良いのではないでしょうか。 

田島会長）相談役の意見を採用させて下さい。賃金が上がった際には理事会承

認ではなく、報告をする形をとらせていただきます。 

 

・自然放射線量測定 測定協力施設について 

津久井理事）自然放射線量測定の測定協力施設について協力施設名の削除につ

いては理事会承認を得るべきと考えますが、いかがでしょうか。 

松尾理事）済生会横浜市東部病院の名称がリストに上がっていません。測定協

力施設として掲載をお願いします。削除する前に再度協力していただく打診

はできないでしょうか。 

田島会長）可能です。 

吉田理事）報告はされていますが、協力施設名が掲載されていないという認識

はありませんでした。再度担当委員と話し合い、協力施設に漏れのないよう

にして行きます。 

田島会長）では、報告がない施設は削除させていただく旨を伝えた上で削除と

します。 

 

 

以上 

 

 

 

令和 4年 11月 25日 

会長 田島 隆人 印  

監事 安部 真  印  

監事 佐藤 英俊 印  
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